

- du serment d'obéissance au serment d'allégeance pour les citoyens américains qui s'enrôlaient dans les forces canadiennes..... 38
26. 18 mai *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Annonce que le gouvernement des États-Unis ne voyait aucune objection à ce que des citoyens américains s'enrôlent dans les forces canadiennes si le serment d'obéissance était substitué au serment d'allégeance 41
27. 29 mai *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande si le Canada avait besoin de pilotes, de techniciens et d'ingénieurs disponibles aux États-Unis..... 41
28. 5 juin *Mémoire au Premier ministre.* Fait rapport de l'offre du commandant d'aviation Homer Smith de se rendre aux États-Unis pour recruter le personnel dont l'A.R.C. avait besoin..... 41
29. 13 juin *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Expose les mesures que l'Angleterre pourrait prendre pour recruter des citoyens américains pour la R.A.F. et demande quelle attitude le Canada devrait adopter..... 42
30. 9 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires aux États-Unis.* Fournit les directives demandées et énumère les exigences concernant le recrutement de citoyens américains par l'A.R.C..... 45
31. 26 oct. *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande si la légation devait référer les candidats américains expérimentés au Comité Clayton Knight à New-York, comme l'avait fait l'ambassade de Grande-Bretagne..... 48
32. 4 nov. *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait part de la préoccupation des autorités américaines au sujet du financement qu'assurait le gouvernement à Homer Smith du Comité Clayton Knight et recommande que, si ce comité devait continuer à fonctionner, on s'efforce davantage de ne pas violer les lois américaines..... 49
- ence for oath of allegiance for U.S. citizens enlisting with Canadian forces 38
26. May 18 *Minister of United States to Secretary of State for External Affairs.* Reports that U.S. government had no objection to enlistment of U.S. citizens in Canadian forces if oath of obedience was substituted for oath of allegiance 41
27. May 29 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Asks if pilots, technicians and engineers available in U.S. were needed in Canada 41
28. June 5 *Memorandum from Counsellor to Prime Minister.* Reports offer of Wing Commander Homer Smith to go to U.S. to recruit personnel needed for R.C.A.F. 41
29. June 13 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs.* Outlines expected British procedure for recruiting U.S. nationals for R.A.F. and asks what Canadian practice should be 42
30. July 9 *Secretary of State for External Affairs to Chargé d'Affaires in United States.* Gives desired instructions on procedure and lists requirements for entry of U.S. citizens into R.C.A.F. 45
31. Oct. 26 *Minister in United States to Under-Secretary of State for External Affairs.* Asks if legation should refer experienced U.S. applicants to Clayton Knight Committee in New York, as done by British Embassy 48
32. Nov. 4 *Minister in United States to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports concern of U.S. authorities over Canadian subsidization of Homer Smith on Clayton Knight Committee and recommends greater care to avoid violation of U.S. laws if committee was to continue in operation 49